

HOJA INFORMATIVA

CURSO 2023/24

Nº 08- 27 de octubre de 2023

un
sueño
para ti

un
sueño
para ti

#Claustro La palabra leitmotiv, es un término que viene del alemán y que según la Real Academia de la Lengua se define como "motivo central o asunto que se repite, especialmente de una obra literaria o cinematográfica".

Para la casa salesiana de Málaga, como todas las casas salesianas de las dos Inspectorías salesianas que hay en España, el motivo central de este curso 2023-24 es el sueño de los 9 años de Don Bosco. De entre todos los sueños de Don Bosco (159 sueños se han registrado en la vida de Don Bosco) el de los 9 años cobra una especial importancia porque en él está la esencia del Sistema Preventivo Salesiano, el verdadero tesoro de la Congregación, que condensamos en la famosa frase "No con golpes sino con amor".

Tomás, el director titular de nuestra casa, se centró en explicarnos la parte del sueño en la que un grupo de animales salvajes se transforma en un rebaño de ovejas. Por un lado: ¿Qué diferencia hay entre los animales salvajes y un rebaño de ovejas? Que los animales salvajes no se fían de nada y las ovejas escuchan al pastor, le conocen y le siguen. Y por otro, solemos pensar que los rebaños de ovejas son uniformes, pero nada más lejos de la realidad. En la unidad del rebaño, la diversidad es increíble cuando sabemos mirar con ojo experto a cada una de las ovejas con amabilidad y queriendo conocerlas de verdad.

El claustro de profesores se va de esta formación con el convencimiento de que nuestra labor de educadores salesianos comienza por mirar de corazón a corazón a cada uno de nuestros alumnos.



Amorvolezza

un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Infantil| Cada jueves el alumnado de Infantil disfruta de los Buenos Días salesianos en nuestro Santuario



#Primaria| Los/as alumnos/as de 3º de Primaria, han participado en una actividad en la que había distintas estaciones de aprendizaje, gracias a las que han podido repasar el contenido que han trabajado hasta el momento en clase.



#Secundaria| Desde la empresa EF "BREAKING BARRIERS" los alumnos de tercero y cuarto de Secundaria han podido participar durante los días 25 y 26 de octubre de talleres de concienciación de la participación por igual, entre hombre y mujer, en las carreras profesionales en el ámbito STEM.



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

Con motivo del DOMUND (Domingo Mundial de las Misiones), en el centro educativo se ha realizado una campaña impulsada desde la pastoral del centro para que el alumnado adquiriera conciencia y conozcan con más detalle el objetivo y la forma en la que los misioneros desarrollan su labor. Personas que, siguiendo la voluntad de Dios, abandonan las comodidades cotidianas de la vida para acudir a lugares desfavorecidos con la intención de llevar el mensaje de que existe un Dios que nos quiere tanto que se hizo hombre para estar más cerca nuestra, ayudando a mejorar la vida de las personas, cubriendo sus necesidades. Y qué mejor manera que hacerlo desarrollando infraestructuras (acceso al agua corriente, creación de escuelas y centros de formación, etc.), y viviendo codo con codo siendo parte de las comunidades que los reciben.

Para poder colaborar con esta misión de la Iglesia, se ha realizado una colecta voluntaria en el centro con el fin de recaudar fondos que permitan seguir financiando la acción de los misioneros. Para llevar a cabo el reto propuesto, desde la etapa de CFGB se ha tenido la iniciativa de realizar una "subasta solidaria" con algunos objetos del centro y donados por los profesores y donde el alumnado ha participado activamente y de forma amena y donde los fondos obtenidos de la subasta han sido donados íntegramente para la causa.



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Primaria El pasado jueves 26 de octubre, tuvo lugar la convivencia de inicio de curso del alumnado de 3º ciclo de Educación Primaria. Este año se ha realizado en Amazonia de aventura (Marbella). Un espacio de aventura donde el alumnado ha disfrutado mucho y ha tenido la oportunidad de compartir una mañana de compañerismo, reflexión y valores salesianos. Durante ésta, ha habido tiempo para todo, compartir, jugar y sobre todo de disfrutar de cada momento.



#Formación El pasado martes 24 de octubre tuvo lugar una formación para los nuevos profesores que han pasado a formar parte del equipo educativo en los últimos años. En ella, se profundizó sobre algunas figuras Salesianas de importante relevancia, especialmente para la Casa de Málaga como Bartolomé Galleri, Juan Cagliero y Eduardo Domínguez Ávila.



un
sueño
para ti

Cosas de casa

#FundaciónDonBosco| El jueves 26 de octubre se cumplían 25 años de la Fundación Don Bosco.

¡Felicidades!

FUNDACIÓN DON BOSCO



Nuestra historia: 25 AÑOS AL SERVICIO DE LA JUVENTUD MÁS VULNERABLE

La Fundación Don Bosco fue constituida el 26 de octubre de 1998. Es un signo claro y visible del compromiso para trabajar en favor de la juventud en dificultad y en situación de riesgo.

Más de 25 años son testigo de ello.

La experiencia que Don Bosco tuvo con los jóvenes en Turín ilumina los caminos de la historia salesiana. Esta experiencia constituye el criterio permanente de actuación en los proyectos de la Fundación.

Hoy comenzamos la celebración de estos 25 años: un momento de dar gracias a Dios por tantas historias de salvación que en ella se han dado. Y para pedir por las personas que estamos, por las que estuvieron y por las que estarán.

Disfrutemos de nuestro 25 aniversario !!

Del 25 aniversario de nuestra Fundación Salesiana !!

WWW



un
sueño
para ti

Cosas de casa

Santo Domingo, República Dominicana. Año 2023, pleno siglo XXI. Moisés, Cristóbal, Edwin, Aquiles, Kioranny y Abril, seis canillitas narran sus problemas diarios y cómo se ganan la vida para tratar de ayudar a sus familias. Los canillitas, en muchos países de América, son los menores que se buscan la vida en la calle con trabajos esporádicos moviendo las canillas (piernas).

El encuentro con Don Bosco les está cambiando la vida. Ahora van a la escuela y sueñan con dejar de trabajar y de estar en peligro para convertirse en buenos profesionales en el futuro.

